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Что было
Конечно, это не предновогодняя 

тема. Но весь 2021 год пришлось пи-
сать и собирать материалы про за-
грязнение северных рек, находя-
щихся на территории Ивдельского 
и Североуральского городских окру-
гов. Блогеры лютовали, народ – без-
молствовал. «Облгазета» получила 
экспертные мнения, описывающие 
ситуацию с разных сторон.

Уникальность ситуации состоит 
в том, что удалось получить доступ 
к снимкам с орбиты, сделанным на 
протяжении пяти лет. Оказывается, 
проблема загрязнения этих рек воз-
никла давно. Не позднее чем три го-
да назад.

Но, судя по анализу космиче-
ских снимков, проблема началась 
раньше.

Эксперты «путаются в показа-
ниях», называя как минимум две 
причины возникновения такой 
аномалии.

Одни из экспертов обычно свя-
зывают всё с высоким уровнем осад-
ков. Но совсем не дождливое ле-
то этого года, когда реки снова бы-
ли зелёного оттенка, показало, что 
наибольшее влияние на распростра-
нение загрязнения оказывают всё 
же грунтовые и подотвальные воды.

Другие считают, что всему ви-
ной отсутствие комплексной систе-
мы гидроизоляции под отвалами 
вскрышных пород обозначенных 
выше месторождений, что не позво-
ляет «ловить» весь объём опасных 
веществ, образующихся в ходе хи-
мических реакций при взаимодей-
ствии пород с водой, кислородом и 
солнечным излучением. Более того, 
отвалы лежат на курумнике (россы-
пи больших камней), и вода, прохо-
дящая с осадками через тело отва-
ла, легче просачивается через этот 
курумник, вытекая иногда в неожи-
данных местах.

Собеседники редакции по-
разному оценивают роль медников 
(традиционно во всём обвиняют 
предприятие «Святогор», принадле-
жащее Уральской горно-металлур-
гической компании).

Тем не менее экология – очень 
неоднозначная тема, часто исполь-
зуемая в различного рода спекуля-
циях. Например, заслуженный эко-
лог России, профессор Российско-
го научно-исследовательского ин-
ститута водного хозяйства Алек-
сандр Попов характеризует проис-
ходящее так: «Сегодня УГМК пыта-
ется разрулить ситуацию, которая 
является результатом коллектив-
ного непонимания. Во всём мире 
там, где добываются сульфидные 
руды, следует ожидать тех процес-
сов, с которыми мы столкнулись 
сегодня. Это грубейшие ошибки 
на уровне проектирования с точ-
ки зрения разработки оценки воз-
действия на окружающую среду. 
Взять локальную экологическую 
катастрофу на северных реках об-
ласти близ Ивделя и Североураль-
ска. Всю вину за неё свалили на ме-
таллургическую компанию, не за-
хотев почему-то разобраться в це-
почке формирования этой ката-
строфы. Между тем в результате 
чего всё произошло? В результате 
реализации всеми согласованно-
го проекта по добыче медно-цин-
ковых руд. Подчёркиваю: всеми со-
гласованного».

Что надо
Понятно, что загрязнение рек 

вызвало много вопросов среди на-
селения Ивдельского и Североу-
ральского городских округов, лю-
ди требовали ответов. В 2021 году 
по инициативе Алексея Борщенко, 
заместителя руководителя москов-
ского представительства Ураль-
ской горно-металлургической ком-
пании, было проведено два откры-
тых мероприятия для обсуждения 
сложившейся проблемы и путей 
выхода из неё. На обсуждения были 
приглашены лидеры общественно-
го мнения и простые жители, пред-
ставители местных администра-
ций и надзорных органов, незави-
симые эксперты, журналисты.

С одной стороны, впервые у об-
щественности появилась возмож-
ность узнать о тех действиях, что 
уже предпринимаются для исправ-
ления ситуации, и не только про-
сто послушать, но и увидеть их ре-
ализацию вживую. Всех, кто захо-
тел, свозили на производственные 
площадки. С другой стороны, эти 
обсуждения позволили развить 
уже практическое взаимодействие 
между промышленником и пригла-
шёнными общественностью неза-
висимыми экспертами в сфере ги-
дрогеологии и экологии.

Это выразилось в предпроект-
ной работе с питерскими экспер-
тами, предлагающими дополнить 

существующий проект рядом тех-
нических решений, которые позво-
лят более эффективно повлиять 
на улучшение состояния окружа-
ющей среды и не допустить новых 
загрязнений. По словам Елены Цы-
гельнюк, кандидата технических 
наук, доцента кафедры бурения 
скважин Санкт-Петербургского 
горного университета, компания 
открыта не просто к диалогу, а дей-
ствительно к практическому взаи-
модействию: «Мы движемся к тому, 
чтобы разработать проект новых 
технических решений и, возмож-
но, весной уже приступить к рабо-
там». Отметим, что именно обще-
ственники пригласили Елену Цы-
гельнюк как эксперта, которому 
доверяют.

Чем дело кончится
УГМК выделит 4 миллиарда 

рублей в ближайшие 4 года для 
исправления экологической про-
блемы на севере региона. Пред-
ставители компании и эксперты 
обозначают, что первых замет-
ных улучшений экологической 
обстановки можно ожидать уже 
через 2 года, когда будут законче-
ны запланированные экологиче-
ские мероприятия на месторож-
дениях.

Для недопущения последующе-
го загрязнения рек фильтрацион-
ными водами с отвалов Шемурско-
го и Ново-Шемурского месторож-
дения АО «Святогор» реализуется 
комплексная программа экологи-
ческих и рекультивационных меро-
приятий, на которую УГМК потра-
тит 4 млрд рублей в ближайшие 4 
года.

Так, с 2020 года ведутся работы 
по укрытию отвалов вскрышных 
пород бентонитовыми матами, ко-
торые благодаря специальной тех-
нологии не позволят осадкам про-
никнуть внутрь отвала, а значит, 
вызвать опасные химические ре-
акции, которые и загрязняют реч-
ные системы. Как отметили экспер-
ты, эта технология впервые приме-
няется в России в таком виде и мо-
жет стать примером для мировой 
практики.

Также для сбора подотвальных 
вод вокруг отвалов сооружаются 
водосборные канавы глубиной по 
6 метров и две водоприёмные ём-
кости объёмом по 2,5 тысячи кубо-
метров каждая на случай экстре-
мально высокого уровня осадков. 
В этом году запустилась первая ём-
кость, но осадков было мало. В сле-
дующем году планируется запуск 
второй ёмкости с другой стороны 
отвалов.

Для минимизации негативно-
го воздействия серного колчедана 
на окружающую среду было приня-
то решение о ликвидации открытого 
отвала серного колчедана и слабоми-
нерализованных пород и их переме-
щение в чашу отработанного Шемур-
ского карьера, где перед размещени-
ем выполняется защита бортов ме-
тодом торкретирования и набрызг-
бетонирования. На октябрь 2021 го-
да отвал уменьшился на 309 тыс. ку-
бометров, то есть более чем на 42%.

Ещё одним важным экологи-

ческим мероприятием можно счи-
тать реконструкцию очистных соо-
ружений Ново-Шемурского место-
рождения с увеличением их про-
изводительности со 180 до 450 ку-
бометров в час. Работы по рекон-
струкции начаты в 2020 году, запу-
стить новые очистные планирует-
ся в 2023 году.

Более того, на данный мо-
мент привлекаются лучшие рос-
сийские эксперты для дообследо-
вания влияния грунтовых и под-
отвальных вод на загрязнение, 
чтобы дополнить существующие 
экологические мероприятия и 
максимально обезопасить окружа-
ющую среду.

«Мы понимаем, что проблема 
есть, и привлекли всех необходи-
мых специалистов для её решения. 
Искренне говорим: реально делаем 
всё возможное» – высказался Алек-
сей Борщенко на одной из встреч с 
общественностью.
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Декада приёмов граждан проходила с 1 по 10 декабря

ГА
Л

И
Н

А 
СО

Л
О

ВЬ
ЁВ

А

Екатеринбург Ирбит К.-Уральский Красноуфимск Нижний Тагил Серов

-6 -8 -6 -5 -8 -15
-5 -7 -4 -3 -9 -15

Ю, 1 м/с В, 1�2 м/с Ю, 1�2 м/с Ю, 2 м/с С�В, 1�2 м/с С, 2 м/с

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

«Единая Россия»
приняла граждан
Валентин ТЕТЕРИН

В этом году декада приёма 
граждан была посвящена 
20-летию партии. Общение 
проходило в дистанцион-
ном формате. За 10 дней 793 
свердловчанина задали еди-
нороссам 1076 вопросов. 
Для сравнения – в прошлом 
году 804 заявителя задали 
1032 вопроса.

О СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЕ 
И QR-КОДАХ

Традиционно свердловча-
не приходили на приём к пар-
тийцам с вопросами, связанны-
ми со здравоохранением, защи-
той прав потребителей, пенси-
онным обеспечением и обра-
зованием. Так, председатель 
Законодательного собрания 
Свердловской области Людми-
ла Бабушкина посодейство-
вала в госпитализации пенси-
онера из Богдановича, сейчас 
он проходит лечение. Ещё для 
двоих свердловчан она органи-
зовала консультацию в област-
ном онкодиспансере и в центре 
«Микрохирургия глаза».

К Сергею Бидонько обрати-
лась руководитель Свердлов-
ской областной организации 
Всероссийского общества сле-
пых Мавзиля Юдина с предло-
жением о дополнительных га-
рантиях для трудоустройства 
людей с инвалидностью. Депу-
тат Госдумы поддержал идею 
и пообещал оказать финансо-
вую помощь к 95-летию обще-
ственной организации.

Жительница посёлка Сось-
ва пожаловалась депутату Гос-
думы Жанне Рябцевой на вы-
сокую стоимость лекарств в 
единственной поселковой ап-
теке. «Разница в стоимости то-
го же арбидола по сравнению 
с аптеками Серова составляет 
300 рублей, а билет на автобу-
се стоит 350 рублей», – посе-
товала женщина и попросила 
оказать содействие в откры-
тии нового аптечного пункта. 
Жанна Рябцева связалась с об-
ластным минздравом и пере-
говорила с главой Сосьвинско-
го ГО. Новая аптека откроет-
ся в посёлке уже в начале 2022 
года.

Часть поступивших вопро-
сов касались закона о QR-кодах 
в общественных местах. Жи-
тели Екатеринбурга обрати-
лись к сенатору Александру 
Высокинскому и руководите-
лю фракции «ЕР» в свердлов-
ском парламенте Елене Чечу-
новой с просьбой помочь граж-
данам, которые переболели 
бессимптомно – чтобы те, кто 
имеют антитела к коронавиру-
су, также могли получить QR-
код. Этот законопроект актив-
но обсуждался с представите-
лями общественности в Заксо-
брании. Отзывы парламента-
риев и свердловчан были на-
правлены в Госдуму.

О МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
ПРОБЛЕМАХ

Жительница Красноу-
ральска Раиса Казакова по-
просила и.о. секретаря регио-

нального отделения «Единой 
России» Евгения Куйваше-
ва помочь со строительством 
стадиона при школе №1. Гла-
ва региона подключил к ре-
шению этого вопроса адми-
нистрацию городского окру-
га. Также Евгений Куйвашев 
дал поручение до 1 сентября 
2022 года решить вопрос с на-
ружным освещением на ули-
цах в посёлке Зюзельский под 
Полевским. 

К депутату свердловского 
Заксобрания Петру Соколю-
ку обратились жители всех 
шести муниципалитетов его 
избирательного округа. В их 
числе – многодетная мама, у 
которой дети учатся в обще-
образовательной школе № 26 
Волчанского ГО. Депутат по-
обещал найти возможность 
выделить средства из бюд-
жета на ремонт школы в 2022 
году.

Итоги декады приёмов 
граждан подвёл руководитель 
Региональной общественной 
приёмной Михаил Клименко:

– Во многих случаях ураль-
цы не просто ставили партий-
цам задачи по решению своих 
проблем, но и предлагали им 
пути решения.

Напомним, в Свердловской 
области региональная обще-
ственная приёмная «Единой 
России» начала работу в 2008 
году. За это время поступи-
ло около 45 тысяч обращений 
граждан, б�льшая часть про-
блем была решена.

В «Титановой долине» создадут 
224 новых рабочих места
Ирина ПОРОЗОВА

Три новых резидента мо-
гут появиться в особой эко-
номической зоне (ОЭЗ) «Ти-
тановая долина». Проекты 
планируют запустить 
на площадке «Уктус» 
под Екатеринбургом.

Самым крупным из них 
станет завод по производству 
газового оборудования и тех-
ники для переработки газа и 
газового конденсата.  Здесь 
будет создано 150 новых ра-
бочих мест. Инвестор – «Объе-
динённая Нефтегазовая Груп-
па» – собирается вложить в 
проект 1 млрд рублей.

Ещё одна компания – 
«Аспект Медикал» – готовится 
выпускать в ОЭЗ аппаратно-
программный комплекс для 
локомоторной терапии (обо-
рудование для реабилитации 

после травм и инсультов) и 
наборы для сборки аппара-
тов ИВЛ. На производстве бу-
дут работать 59 человек. Объ-
ём инвестиций в проект соста-
вит 136,9 млн рублей.

Чуть меньше – 121,5 
млн рублей – будет вложе-
но в предприятие по выпу-
ску авиационных трубопро-
водов. Его рассчитывает от-
крыть компания «Исеть-ин-
жиниринг». Основным по-
требителем выпускаемой 
продукции станет действу-
ющий резидент «Титановой 
долины» – Уральский завод 
гражданской авиации. Бла-
годаря будущему производ-

ству УЗГА получит один из 
ключевых элементов про-
изводственной цепочки. На 
предприятии будет создано 
15 новых рабочих мест, сооб-
щает департамент информ-
политики Свердловской об-
ласти.

Проекты уже одобре-
ны экспертным советом осо-
бой экономической зоны. Но 
окончательное решение об 
их включении в перечень ре-
зидентов будет принимать 
Министерство экономическо-
го развития РФ.

По словам министра ин-
вестиций и развития Сверд-
ловской области Викто-
рии Казаковой, проекты на-
ходятся в высокой степени 
проработки, строительство 
производственных корпусов 
может начаться уже в следу-
ющем году.

КСТАТИ
Всего на площадке «Уктус» 
к настоящему моменту соз�
дано 633 рабочих места.

Организатор торгов  - ООО «СО «Трэйд-мастер» 
(410003, г. Саратов, а/я 956, ИНН 6450076258, ОГРН 
1046405025336, тел. (8452) 91-08-05, tr�master@yandex.
ru), по поручению к/у ООО «БЦГП» Адушкина Юрия 
Алексеевича (ИНН 644919817503, СНИЛС134-518-462 53, 
410000, г. Саратов, Главпочтамт, а/я 23), действующего 
на основании решения Арбитражного суда Свердловской 
области от 09.08.2021 г., дело № А60-17741/2020),  члена 
ПАУ ЦФО (115191, г. Москва, Гамсоновский пер., д. 2, 
стр. 1, пом. 85-94), проводит 03.02.2022 г. в 12:00 (МСК)  
на ЭТП «Евразийская торговая площадка» (адрес сайта: 
http://eurtp.ru/) торги с шагом 5%, без ограничения 
состава участников, с открытой формой представления 
предложений о цене, по продаже в ходе конкурсно-
го производства  имущества и прав требования ООО 
««БЦГП»» (ИНН 6670292134, ОГРН 1106670012800, 
адрес: г. Екатеринбург, пр-т Ленина, д.97а, оф.408). На 
торги выставляется: Лот №1: 3-ком. квартира, 111,4 м2, 
адрес: РТ, г. Казань, ул. Чистопольская, д.38, кв.83, кад. 
№16:50:110508:2098. Нач. цена - 14 754 800 руб.; Лот 
№2: 1-ком. квартира, 31,83 м2, адрес: Ульяновская обл., 
г. Димитровград, пр. Автостроителей, д.74, кв.26, кад. 
№73:23:014002:844. Нач. цена - 1 232 400,00 руб.; Лот №3: 
Права требования ООО «БЦГП» к 14 юр. лицам на общую 
сумму 54 158 680,06 руб. Нач. цена - 54 158 680,06 руб. 
Предмет торгов - право на заключение договора купли-
продажи имущества или цессии (ДКП). Приём заявок на 
участие в торгах на сайте: http://eurtp.ru/ осуществля-
ется: с 11:00 20.12.2021 г. до 15:00 01.02.2022 г. В случае 
признания торгов несостоявшимися и незаключения ДКП 
с единственным участником торгов 28.03.2022 г. в 12:00 
на сайте http://eurtp.ru/ проводятся повторные торги. 
Нач. цена продажи лотов снижается на 10%. Условия 
участия в торгах те же, что и на первоначальных торгах. 
Приём заявок и задатков - с 11:00 15.02.2022 г. до 15:00 
24.03.2022 г. В случае признания повторных торгов не-
состоявшимися и незаключения ДКП с единственным 
участником торгов на сайте: http://eurtp.ru/ прово-
дится продажа нереализованных лотов посредством 
публичного предложения: для участия в торгах по иму-
ществу - с 11:00 11.04.2022 г., для участия в торгах по 
правам требования – с 00:00 11.04.2022 г. Более полная 
информация размещена в ЕФРСБ (объявление № 7873566 
от 16.12.2021 г.).  1
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Зелёные реки, медь и цинк
Экологию разменивают на рабочие места градообразующих предприятий 

С 2022 года уральские сёла 
начнут благоустраивать
Населённые пункты в сельской местности вклю-
чены в региональную программу формирова-
ния комфортной городской среды. Об этом гу-
бернатор Евгений КУЙВАШЕВ написал в своём 
Instagram. До нового года подобные проекты ре-
ализовывались только в городах.

Евгений Куйвашев подчеркнул, что об этой 
программе знают жители всех городов Средне�
го Урала. Он привёл конкретные цифры: всего с 
2018 года в регионе благоустроено 658 площа�
док, из них 393 – дворы. Глава региона добавил:

– А остальное – общественные пространства 
совершенно нового качества. Детские площадки, 
зоны для спорта, пешеходные дорожки, скверы 
и набережные. 

Стоимость проектов – от 15 до 50 млн ру�
блей. Сумма зависит от количества жителей на�
селённого пункта. Средства на благоустройство 
предоставят по результатам конкурсного отбора.

Серик МУСТАФИН

Борис ОХЛОПКОВ

На Севере Свердловской области неожиданно 
«позеленели» реки Ивдель, Шегультан, Сосьва, 
Тамшер. Во всём обвинили медников. В инфор-
мационной «разборке» пытался хоть что-то по-
нять обозреватель «Облгазеты».

ГРЯЗНАЯ ВОДА В КРАНЕ

Помимо загрязнения поверхностных вод жители Ивделя жалуются на грязную 
воду в системе питьевого водоснабжения. Несмотря на то, что в 2018 году за 
счёт средств АО «Святогор» была произведена реконструкция водозабора горо�
да Ивдель, проблема не потеряла актуальности. Как уточнили собеседники ре�
дакции, возможно, дело в изношенных муниципальных сетях, потому что вода 
на очистных по взятым пробам в разы чище, чем вода на выходе из крана.

Для повышения качества воды АО «Святогор» выделил более 13 миллио�
нов рублей на разработку проекта альтернативного источника водоснабжения 
– артезианских скважин. К концу этого года должны быть закончены проекти�
ровочные работы; по предварительным данным, стоимость реализации проек�
та составит 85–90 млн рублей. Для реализации проекта местная администрация 
планирует привлечь федеральную субсидию по Национальному проекту «Эко�
логия», подпроекту «Чистая вода». Будучи летом этого года в Ивделе, губерна�
тор Свердловской области Евгений Куйвашев обозначил, что регион поддержит 
этот важный для города проект.

А СУДЬИ КТО

Проблему признают и местные администра�
ции. Так, Светлана Миронова, заместитель гла�
вы Ивдельского городского округа, и Татьяна 
Кузьмина, председатель думы Ивделя, присут�
ствовали и активно включались в диалог на 
всех без исключения встречах представителей 
компании с общественностью в этом году.

Североуральск же в диалоге с промыш�
ленниками представляет независимый де�
путат местной думы Виктор Ильин, который 
так отозвался о ситуации: «Если даже сегод�
ня АО «Святогор» уйдёт с территории Шему�
ра, то эти хвосты будут сочиться в наши реки 
ещё долгие годы. Самое логичное действие – 
совместно заниматься нашей экологией. Ду�
маю, что будет положительный результат у 
нашей работы. Тем более что они заявили, 
что через два года будут значительные улуч�
шения. Конечно, мы будем контролировать. 
Другого варианта у нас просто нет. Но сколь�
ко Алексей Борщенко обещал, всё произо�
шло. Пока компания выполняет все свои обя�
зательства».

Более того, вопрос находится на контро�
ле не только у местных и региональных вла�
стей – оценку ситуации дают и федеральные 
политики. Так, Жанна Рябцева, заместитель 

председателя комитета по экологии, природ�
ным ресурсам и охране окружающей среды 
Государственной думы, в одном из своих ин�
тервью отметила: «То, что делает предприятие 
(УГМК – Прим. ред.) по рекультивации – ниче�
го подобного нет в мире. Мы посмотрели, ка�
кие там стоят прудки, это уже третья ступень 
очистки, и эту воду можно пить. Они молод�
цы с точки зрения того, как они отрабатыва�
ют по отходам».

Также отметим, что 24 февраля 2021 года 
губернатор Свердловской области утвердил 
«Комплексный план мероприятий по вопро�
сам развития туризма и предотвращения за�
грязнения окружающей среды на территории 
Северного управленческого округа Свердлов�
ской области». В план включены как сами эко�
логические мероприятия, так и механизмы мо�
ниторинга и контроля за их реализацией. На�
пример, в соответствии с комплексным пла�
ном в 2021 году осуществлялся мониторинг 
водных объектов, в частности, лаборатория�
ми министерства природных ресурсов и эколо�
гии Свердловской области, Росрыболовства и 
Уральского управления по гидрометеорологии 
и мониторингу окружающей среды, Уральско�
го управления Роспотребнадзора.

10 декабря на сайте www.pravo.gov66.ru
официально опубликованы 
Приказ Министерства агропромышленного комплекса 
и потребительского рынка Свердловской области 
 от 09.12.2021 № 534 «О внесении изменений в некоторые 
приказы Министерства агропромышленного комплекса и по�
требительского рынка Свердловской области» (номер опубли�
кования 32764).
Приказ Министерства социальной политики 
Свердловской области 
 от 10.12.2021 № 585 «О внесении изменений в приказ Ми�
нистерства социальной политики Свердловской области от 
09.06.2018 № 208 «Об организации работы по обеспечению 
отдыха и оздоровления отдельных категорий детей, находя�
щихся в трудной жизненной ситуации» (номер опубликова�
ния 32766).
Приказ Министерства по управлению 
государственным имуществом 
Свердловской области 
 от 07.12.2021 № 4772 «О внесении изменений в Стандарт ка�
чества выполнения государственной работы «Определение ка�
дастровой стоимости объектов недвижимости в соответствии 
со статьей 14 Федерального закона от 3 июля 2016 года 
№ 237�ФЗ «О государственной кадастровой оценке», утверж�
денный приказом Министерства по управлению государствен�
ным имуществом Свердловской области от 20.12.2019 
№ 3277» (номер опубликования 32773).
13 декабря на сайте www.pravo.gov66.ru
официально опубликованы
Указы Губернатора Свердловской области
 от 09.12.2021 № 715�УГ «О внесении изменений в Указ Гу�
бернатора Свердловской области от 31.05.2021 № 298�УГ «О 
комиссии при Губернаторе Свердловской области по монито�
рингу достижения на территории Свердловской области зна�
чений (уровней) показателей, предусмотренных перечнем по�
казателей для оценки эффективности деятельности высших 
должностных лиц (руководителей высших исполнительных 
органов государственной власти) субъектов Российской Фе�
дерации и деятельности органов исполнительной власти субъ�
ектов Российской Федерации, утвержденным Указом Прези�
дента Российской Федерации от 4 февраля 2021 года № 68 
«Об оценке эффективности деятельности высших должност�
ных лиц (руководителей высших исполнительных органов го�

сударственной власти) субъектов Российской Федерации и де�
ятельности органов исполнительной власти субъектов Россий�
ской Федерации», и признании утратившим силу Указа Губер�
натора Свердловской области от 18.12.2018 № 681�УГ «О Ко�
миссии при Губернаторе Свердловской области по мониторин�
гу достижения на территории Свердловской области важней�
ших целевых показателей социально�экономического разви�
тия Свердловской области, установленных указами Президен�
та Российской Федерации от 7 мая 2012 года, от 7 мая 2018 
года № 204 «О национальных целях и стратегических задачах 
развития Российской Федерации на период до 2024 года» и 
от 25 апреля 2019 года № 193 «Об оценке эффективности де�
ятельности высших должностных лиц (руководителей высших 
исполнительных органов государственной власти) субъектов 
Российской Федерации и деятельности органов исполнитель�
ной власти субъектов Российской Федерации» (номер опубли�
кования 32799);
 от 10.12.2021 № 718�УГ «Об утверждении Положения о сро�
ках и порядке представления и рассмотрения документов, не�
обходимых для согласования и утверждения уставов каза�
чьих обществ, порядке принятия решений о согласовании и 
утверждении уставов казачьих обществ» (номер опубликова�
ния 32800);
 от 13.12.2021 № 725�УГ «О создании Департамента по раз�
витию туризма и индустрии гостеприимства Свердловской 
области и внесении изменения в Указ Губернатора Сверд�
ловской области от 22.06.2012 № 427�УГ «О Правительстве 
Свердловской области и исполнительных органах государ�
ственной власти Свердловской области» (номер опублико�
вания 32814).
Распоряжения Губернатора Свердловской области
 от 09.12.2021 № 222�РГ «Об утверждении Индивидуального 
плана инвестиционного развития Свердловской области» 
(номер опубликования 32801);
 от 09.12.2021 № 224�РГ «О внесении изменений в состав По�
печительского совета Регионального Фонда содействия капи�
тальному ремонту общего имущества в многоквартирных до�
мах Свердловской области, утвержденный распоряжением Гу�
бернатора Свердловской области от 09.09.2020 № 175�РГ» 
(номер опубликования 32802).

QR-код позволит вам с помощью 
сканирующего оборудования (в том числе 
и фотокамеры мобильного телефона) 
найти документы, опубликованные на сайте 
http://www.pravo.gov66.ru




